



Il y a 65 ans, passage du Général de Gaulle à La Boussac

En septembre 1960, le Général Charles de Gaulle, alors Président de la République, effectua un voyage officiel en Bretagne du 7 au 11 septembre.

Le 11 septembre, en provenance de Fougères et en route vers Saint-Malo, il fit une halte à la mairie de La Boussac.

La veille, il avait inauguré l'usine Citroën en construction à Rennes – La Janais, sur la commune de Chartres-de-Bretagne.

À La Boussac, le Général fut accueilli par le Maire de la commune, qui prononça le discours suivant :

« Monsieur le Président,
Soyez le bienvenu sur notre territoire.

Au nom de tous mes concitoyens, de mon Conseil Municipal et en mon nom personnel, je vous dis merci de l'honneur que vous nous faites en accordant quelques minutes à La Boussac. Nous en sommes fiers, comme nous sommes fiers de vous, fiers de l'œuvre prodigieuse que vous accombez pour le redressement de la République dans la Liberté et l'Indépendance.

En vous souhaitant longue vie pour que, au travers des innombrables dangers, vous conduisiez la France sur le chemin de l'honneur et de la gloire, nous vous assurons de notre fidélité et de notre confiance. »

Cette visite historique est mentionnée au registre des délibérations municipales, accompagnée de la signature du Général de Gaulle et de trois photographies conservées dans les archives communales.

